

Vorbereitungen für «2x Weihnachten» laufen

Im Februar werden auch im Kanton Schwyz Pakete verteilt.

Andreas Seeholzer

Die Vorbereitung für die Sammlung und spätere Verteilung von «2 x Weihnachten» ist auch im Kanton Schwyz bereits wieder angelaufen. «Im Februar findet dann die grosse Verpackungs- und Verteilaktion im Kanton Schwyz mit Konfektionierung der Pakete bei der Kümin Gruppe in Tuggen statt», sagt Bruno Geiger, Geschäftsführer Schweizerisches Rotes Kreuz Kanton Schwyz.

Die traditionelle Sammlung findet ab dem 24. Dezember statt, heisst es in einer Mitteilung. Die Pakete können individuell zusammengestellt werden. Besonders gefragte Waren sind dieses Jahr Gemüse- und Fruchtkonserven, Suppen, Mehl, Öl und Essig sowie Hygieneprodukte wie zum Beispiel Windeln, Taschentücher oder Hygienearti-



Sortierung der Pakete für die Schweiz und damit auch den Kanton Schwyz. Bild: PD

kel. Einmal gepackt, können die Pakete in allen Filialen der Schweizerischen Post sowie Filialen mit Partnern gratis aufgegeben werden. Oder die Pakete können mit dem Abholdienst pick@home auch kostenlos von zu Hause abgeholt werden. Die Post transportiert die Pakete zum Logistikzentrum des Schweizerischen Roten Kreuzes in Bern, wo die Waren sortiert und danach schweizweit verteilt werden.

Die Waren werden ab Februar 2024 durch den Rotkreuz-Kantonalverband Schwyz via verschiedene Institutionen an armutsbetroffene Menschen in der ganzen Schweiz verteilt. Im Kanton Schwyz arbeiten die Winterhilfe Kanton Schwyz, Kirchliche Sozialarbeit (kirso), Gemeinden sowie das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Schwyz zusammen.